



Chiemsee-Alpenland feiert Trachtensommer 2018

Beitrag

Im Rahmen des Rosenheimer Bauernherbstes stellte der Tourismusverband Chiemsee-Alpenland in diesen Tagen den „Trachtensommer 2018“ vor. Erstmals war der „Trachtensommer 2017“ mit Trachtengaufesten in Neubeuern, Bad Feilnbach und Prien-Atzing ein großartiger Erfolg. Im kommenden Jahr sind die Gautrachtenfeste in Lauterbach (Bayerischer Inngau vom 5. bis 15. Juli), in Prutting (Gauverband I vom 13. bis 22. Juli) sowie in Rottau (Chiemgau-Alpenverband vom 26. Juli bis 6. August). Chiemsee-Alpenland-Geschäftsführerin Christina Pfaffinger und ihre Kolleginnen Patrizia Scravaglieri (Öffentlichkeitsarbeit) und Stephanie Vorleitner (Marketing) präsentierten das Programm und zeigten sich zuversichtlich, dass auch im kommenden Jahr die Trachtenfeste zu einem Besuchermagneten für Einheimische und Urlaubsgäste werden.

hö/Foto: Gerhard Leitsmüller – „Trachtensommer 2018-Präsentation“ in Rosenheim

Nähere Informationen: www.gaufest2018.de (Inngau), www.gaufest-prutting.de und www.gaufest.bayern (Chiemgau)

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prutting
5. Rosenheim
6. Rottau